



Weilburg, 29.9.2021

Bring- und Abholsituation

Liebe Eltern,

ich muss mich noch einmal an Sie alle wenden, weil sich nach meinem letzten Schreiben die Bring- und Abholsituation an unserer Schule nicht wesentlich verbessert hat. Immer noch werden Kinder in der Königsbergerstraße aus dem Auto rausgelassen und dort auch abgeholt. Neben einer vermeidbaren Gefahrensituation für die Kinder kommt es so auch zu Staus; selbst die Busse konnten nun schon mehrmals nicht mehr zwischen den parkenden Autos hindurchfahren.

Daher nun noch einmal mit der dringenden Bitte um Beachtung:

- NICHT in der Königsberger Straße parken! Auch nicht nur, um kurz die Kinder rauszulassen.
- Die Schule hat einen Elternparkplatz, um die Kinder ein- und aussteigen zu lassen: Durch den Buskreislauf durchfahren Richtung Stadion, auf der linken Seite (bis zu den Findlingen!)

Wichtig!!!

Wenn Sie Ihr Kind an der Schule abholen, warten Sie bitte außerhalb des Schulhofs. Es kam in der letzten Zeit immer zu Unruhe, weil die Kinder von wartenden Eltern abgelenkt wurden. Außerdem wird der Schulhof bei dem schönen Wetter auch für den Sportunterricht genutzt.

Wartebereich für "Auto-Abholeltern": Elternparkplatz

Wartebereich für "Fuß-Abholeltern": Bürgersteig Königsbergerstraße .

Wenn sich alle Eltern an diese Richtlinien halten, kommt es allen Kindern zugute!

Mit freundlichen Grüßen

C. van Elkan, Schulleiterin